

Sebastian Piñera souligne l'importance du Mercosur pour le Chili

Image not found or type unknown

Santiago du Chili, 27 mars (RHC) Le président du Chili Sebastián Piñera a souligné aujourd'hui l'importance économique pour son pays du Mercosur -Le Marché Commun du Sud- qui constitue le quatrième partenaire commercial de ce pays sud-américain.

Il a également indiqué que les membres de ce bloc intégrationniste représentaient la principale destination des investissements du Chili à l'étranger, avec un montant supérieur à 55 milliards de dollars.

Piñera a participé ce vendredi de manière virtuelle depuis le palais de la Moneda, à la conférence pour célébrer les 30 ans du Marché commun du Sud (Mercosur), à laquelle ont participé les présidents de l'Argentine, du Brésil, du Paraguay, de l'Uruguay et de la Bolivie.

Dans son intervention, il a également appelé à une plus grande intégration entre les membres du Marché commun du Sud et de l'Alliance du Pacifique, qui comprend la Colombie, le Chili, le Mexique et le Pérou, en stimulant des projets importants.

Parmi ces programmes, il a cité le couloir Bi-océan et la mise en place d'un câble Transpacifique, qui permettra d'améliorer la connectivité à travers le continent.

Il a également appelé à relever ensemble les défis du Covid-19 et de la récession économique aggravée par la pandémie, ainsi qu'à faire preuve d'une plus grande détermination et d'un plus grand engagement dans la lutte contre les changements climatiques.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/252061-sebastian-pinera-souligne-limportance-du-mercosur-pour-le-chili>



Radio Habana Cuba